

An der Schüttenhöhe 1a 51643 Gummersbach

Carmen Thomas zu Gast bei der SPD

Toller Vortrag der bekannten Journalistin



Foto: Gürlek

Das Publikum wurde von Carmen Thomas aktiv mit in ihren Vortrag einbezogen - grün für "Ja", weiß für "Nein".

sg. Engelskirchen. Die

Sozialdemokraten aus Engelskirchen und Ründeroth hatten jetzt erst zum traditionellen Jahresempfang ins Sängerheim des MGV Engelskirchen eingeladen. Nach einer kurzen Begrüßung durch den Ortsvereinvorsitzenden Georg Griemens wurde es mit dem Quartett Red Martini musikalischer, bevor Carmen Thomas das Wort ergriff.

In einem mitreißenden Vortrag schilderte sie ihre Erlebnisse, die sie während ihrer Zeit als Moderatorin und Redakteurin beim Westdeutschen

Rundfunk gesammelt hatte. Viele werden sie noch aus der Radiosendereihe "Hallo Ü-Wagen" kennen, die sie zwischen 1974 und 1994 moderierte. Heute coacht Thomas Menschen aus Wirtschaft, Politik und Medien in Sachen Kommunikation.

Die Moderatorin zeigte anhand von Beispielen wie die zwischenmenschliche Kommunikation aufgebaut ist und wie sich diese mit Hilfe von einfachen Hilfsmitteln optimieren lässt.

Thomas betonte dabei, dass man wie in der Physik vorgehen und "den Regenbogen im weißen Licht finden müsse". Nach ihrem Vortrag, bei dem sie auch das Publikum aktiv einbezog, ging es in den gemütlicheren Teil der Veranstaltung über.

Bei Kaffee und Kuchen bot sich für die Gäste, darunter Bürgermeister Dr. Gero Karthaus und Landtagsabgeortneter Dr. Roland Adelmann sowie Engelskirchener Fraktionsvertreter, die Gelegenheit, sich auszutauschen.

Letzte Änderung: Dienstag, 19.03.2013 11:05 Uhr